

市長メッセージ(緊急事態宣言の解除と予防の徹底)

【令和3年2月27日発表】

本日は、新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態宣言の解除について、及び、京丹後市における現在の感染関係状況のご報告と、予防対策の改めての徹底についてをお願いをさせていただきます。

昨日、緊急事態宣言が今月2月いっぱい解除されることが決定されました。他方で、飲食店等の皆様には引き続き3月7日までは夜9時までの営業時間短縮が要請されておりますほか、私たち全京都府民に対して、当面、引き続き3月14日まで不要不急の外出の自粛等について継続的に要請がなされておりますので、まずこの点、ご報告と、ご負担をおかけしますがお願いを申し上げます。

ともあれ、市民の皆様をはじめ、京都府丹後保健所、医療・福祉などエッセンシャルワーカーの皆様には、昨年来、とりわけ1月12日の緊急事態措置の導入以来、この間、真摯なご尽力をいただき、感謝を申し上げますとともに、大切なことは、今後も引き続き、外出自粛等を含め、感染予防を徹底的に継続することです。

最新の本市の陽性確認の状況ですが、先月25日以降、単発的にお二人、陽性確認がありました。このほかは、一か月以上、京丹後市民の陽性確認者は、お一人も確認されていません。ただ、緊急事態宣言が解除されるとはいえ、まだまだ、まだまだ予断を許さない状況であり、今後も、単発的な陽性確認や、また、クラスターが地域の中で発生することもあり得ます。市民の皆様には、感染予防徹底のための様々なご負担を引き続きおかけしますが、気を許すことなくみんなで集中的に頑張っ、今、緒につき始めている感染防止の取組の効果をぜひみんなで確実に手にしてまいりましょう！

一昨日より、3月定例市議会も開会され、本市として、感染予防の引き続きの徹底とともに、厳しい影響を受けざるを得ない多くの事業者の皆様に対するしっかりとした支援措置について、議会の皆さんと提案・相談を進めております。また、ワクチンの円滑な接種に向け、必要な取り組みも全力で推進しているところです。今こそ改めて、京丹後市として、市民の皆様の健康を全力で守り、市民生活とご生業・ご事業をしっかりとお支えしてまいります。

いずれにしても、引き続き大切なことは、感染予防の徹底です。お一人お一人が、「うつらない、うつさない行動を！」が大切です。ウイルスは主に鼻と口から入ります。このため、近くで会話する時は必ずマスクを心がけましょう。また、飲食機会における感染防止の徹底も重要です。ご家族様以外のホームパーティ、そして、歓送

迎会や花見の宴会などもできるだけお控えくださいますようお願いいたします。この点、とりわけ、飲食店の皆様にはお稼ぎ時ですのに、これまでの間も含め、長期間にわたって大変なご負担とご迷惑をおかけしますが、どうぞ趣旨をお受け止めくださり、伏してご協力をお願い申し上げます。

また、とりわけ、高齢者層、シニア世代の皆様には、感染の広がりや重篤化するリスクも踏まえ、不要不急の外出の自粛など感染防止の徹底をしっかりと行っていただきますこと、引き続き心よりお願いをいたします。そして、全ての市民の皆様に、とりわけ、高齢者や基礎疾患のある方へのご配慮についても、徹底的に行っていただきたいと思っております。なお、緊急事態宣言の解除及びその後の要請内容等の詳細については、本市ホームページ又は、京都府ホームページを、また、今後ケーブルテレビとチラシ等も対応を進めてまいります。

そして、ぜひともお願いしていることは、感染者の方またそのご家族、関係者を巡り、人権侵害になるようなこと、

例えば、探し出し、誹謗、中傷、うわさ話などは、決して私たちとして行わない、ということです！むしろ、感染者の健康回復をご一緒に応援していただき、行政としても全力でご支援をしております。市民の皆様にもどうぞよろしくお願いいたします。

最後に、ご自身と大切なご家族、友人・隣人を守るため、そしてもちろん地域の医療を支え守るためにも、必要な感染予防の対策を徹底的に継続し、市民みなで力を合わせて、この難局をみんな一緒に乗り越えていきましょう！

令和3年2月27日

京丹後市長 中山 泰